



## NOTA DE PRENSA

### **"No están solos": Arzobispo de Panamá ora por Venezuela**

En medio del dolor, la incertidumbre y la profunda crisis que atraviesa el pueblo venezolano, el arzobispo de Panamá, monseñor José Domingo Ulloa Mendieta, elevó una voz firme de fe y esperanza al asegurar que "Venezuela no está sola" y que la Iglesia Católica camina junto a su pueblo. Durante su homilía dominical, este 4 de enero, afirmó con claridad que la última palabra no la tienen la violencia ni el miedo, sino la vida, la verdad y la paz que vienen de Dios.

Durante la Eucaristía presidida en la parroquia Nuestra Señora de Lourdes, , monseñor Ulloa señaló que, como Iglesia, se adhieren al llamado de los obispos venezolanos quienes animaron "a vivir más intensamente la esperanza y la oración ferviente por la paz en nuestros corazones y en la sociedad, rechazando cualquier tipo de violencia". "Que nuestras manos se abran para el encuentro y la ayuda mutua, y que las decisiones que se tomen se hagan siempre por el bienestar de nuestro pueblo", aseguró.

El arzobispo Ulloa, insistió en que la fe debe prevalecer aun en medio de la prueba y que no se puede renunciar a la esperanza. "Creemos firmemente que Dios no abandona jamás a su pueblo. La última palabra no la tienen la violencia ni el miedo, sino la vida, la verdad y la paz que brotan de Él. Cuando todo parece oscuro, la fe nos recuerda que Dios sigue obrando, incluso en silencio", recalcó.

Como Iglesia que peregrina en Panamá, tierra que hoy acoge a muchos venezolanos, monseñor Ulloa expresó su cercanía fraterna, afirmando que comparte su dolor, sus lágrimas y también sus sueños.

Finalmente, elevó sus oraciones por todas las familias venezolanas, por quienes han tenido que emigrar y por quienes permanecen en su país, esperando un futuro marcado por la justicia, la reconciliación y la dignidad.

**Panamá, 4 de enero de 2026.**